

**"Aucune de toutes les  
bonnes paroles prononcées  
sur vous par l'Eternel n'est  
restée sans effet" (Jos 23:14).  
Dieu est fidèle, Il tient parole.  
PassLeMot.fr**

Avez-vous déjà été déçu par l'un de vos proches qui n'a pas tenu sa promesse, qui n'a pas su respecter ses engagements ?

Acte volontaire ou inconscient, parole non tenue parce qu'impossible à tenir, son abandon vous a laissé un goût amer dans la bouche.

Et vous êtes plongé dans l'embarras, voire le désarroi, vous comptiez tellement sur cette planche de salut !

Dieu n'est pas « un homme pour mentir ».

Lorsqu'Il annonce un événement, Il l'exécute.

Il en a le pouvoir, Il est souverain, tous ceux qui sont à Son service, les anges Lui obéissent, même le diable Lui est soumis !

Rien ne pourra arrêter la main de Dieu, ni contrecarrer ses desseins. Il dit, et cela s'accomplit.

Aussi, quand Il nous dit clairement dans Sa parole : « Me voici, je suis ton secours dans la détresse », il vient. Il ne manquera pas son rendez-vous.

Quand il déclare : « Je suis l'Eternel qui te guérit », Il soulage notre corps de sa souffrance.

Quand Il proclame qu'Il est le Tout-Puissant, c'est parce qu'Il a le

contrôle sur nos vies, sur nos finances, sur nos relations, sur notre famille, sur nos déplacements.

Restons attentifs à tous Ses propos et observons la main de Dieu mettre en place, tout au long de notre existence, les plans de paix qu'Il nous a promis.

Car toute parole prononcée de la bouche de Dieu atteint son but : elle procure la paix, le salut, la guérison, la prospérité, la joie, l'amour, le pardon...

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



49 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)